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TEMPLO MAYOR
 

QUIÉN SABE cuál sea finalmente el resultado de la consulta educativa lopezobradorista. Lo único cierto
hasta ahora es que ya hay un ganón... y es pariente del próximo subsecretario de Gobernación.

RESULTA QUE la empresa que organiza la consulta en las 32 entidades federativas, que se encarga de
contratar los apoyos, de enviar equipos de avanzada, de arrendar la infraestructura, de contratar capturistas,
y de procesar las ponencias -que se espera lleguen a 50 mil- para su publicación final, se llama Gerencia
del Poder.

Y ESTA consultora es, ni más ni menos, propiedad de Eduardo Robledo Rincón, ex gobernador de
Chiapas y padre de Zoé Robledo, próximo subsecretario de Gobernación. Para más señas, Robledo padre
fue compañero del futuro titular de la SEP, Esteban Moctezuma, en el gabinete zedillista.

SERÍA BUENO saber qué tan jugoso es este contrato y, sobre todo, si Andrés Manuel López Obrador está
enterado. ¿O a poco no le han dicho? Es pregunta con toda educación.

-...-

NO SE lo digan a nadie, pero días antes de que estallara el escándalo del desfalco de 700 millones de
pesos, Rosario Robles se volvió visitante asidua de la Auditoría Superior de la Federación.

QUIENES la vieron dicen que se reunió vaaarias veces con David Colmenares, el titular de la ASF, que fue
la que denunció ante la PGR la desviación de recursos en Sedesol y Sedatu por medio de un intrincado
sistema ilegal, que incluía desde empresas fantasma hasta universidades públicas.

NO SE SABE de qué hablaron, pero lo que sí se sabe es que después de que se dio a conocer hace unos
días el desfalco, hubo una reunión de alto nivel con integrantes del gabinete federal -cuatro secretarios de
Estado y dos subsecretarios- no para castigar el hurto, sino para investigar ¡quién dio el pitazo!

-...-

CON EL mismo cuidado con el que leen las etiquetas de los alimentos, así están analizando organismos
civiles de defensa de los consumidores el currículum de Ricardo Sheffield.

Y POR lo que han visto hasta ahora, nomás no les convence que el guanajuatense llegue a la Profeco.
Dicen que tiene un alto contenido de grasas saturadas por su relación con los gasolineros, a los que
favoreció como alcalde de León. Y, lo peor, que le falta mucho valor nutrimental como procurador, pues no se
le conoce experiencia en ese tema.

Y COMO pasó de ser un panista de toda la vida a ser un morenista de ocasión, dicen que Sheffield,
además... ¡es transgénico!
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